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PREFACIO

Pensaba en ti que decidías escribir este libro de sugerencias, guías y
poner en tu corazón el conocimiento que te llevará al éxito 
sentimental, profesional y financiero.

La forma incorrecta de conocimiento sobre la vida a menudo lleva a 
las personas a ser siempre perdedoras, parece que viven bajo 
maldiciones, persecuciones, condenas y destrucción.

Escribo libros compactos, pero completos en conocimiento para que 
el lector pueda comprender mejor el mecanismo que involucra la 
vida de todas las personas para que tengan éxito en todo lo que 
hacen.

Lo que sabemos y lo que pensamos tiene mucho que ver con 
nuestra vida, por lo que en este libro aprenderá mucho para tener 
un camino diferente de los que las personas viven hoy.

Lo que en realidad decimos es lo que creemos y lo que sentimos, por
lo que debemos aprender a pensar y hablar correctamente.

El autor
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CAPITULO I

COMO LIMPIAR LA MENTE

Aprendimos mucho mal en la infancia, de nuestros padres, nuestros 
maestros, nuestros vecinos, en los libros, en la televisión, en los 
periódicos, en las revistas, en la radio, que como adultos estas 
enseñanzas son la base de nuestra información.

Cuando los niños aprendieron que algo que queremos no es posible 
para nosotros porque es muy costoso para nuestros padres.

Como no fue posible para ellos, también será imposible para 
nosotros.

Esta forma de pensar ha llevado a millones de personas a 
comprender y no tratar de adquirir o cambiar sus vidas porque les 
es imposible.

Hay personas que creen que porque nacieron pobres vivirán en la 
pobreza porque no pueden hacer nada para salir de esa situación de
calamidad.

Millones de personas viven en el nivel más bajo de pobreza y están 
contentas con este tipo de vida.

Viven mal, comen mal, duermen mal y dicen que están felices de 
vivir así.

El ser humano es un ser vivo y completo con toda la capacidad 
necesaria para tener éxito.

Pero lo que nos han pasado desde nuestro nacimiento es que lo que 
no podemos hacer es inútil ni siquiera pensar.

La idea de que nacemos pobres y no tenemos el don de ser ricos es 
muy clara en la vida de las personas.
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En una población de mil millones y trescientos millones de personas,
como es el caso de la India, es difícil para una gran parte de la 
población darse cuenta de que los bienes, la riqueza pueden y 
deben ser conquistados de forma natural y con total libertad para 
ellos.

La mente humana es donde aprendemos todas las cosas que 
sucederán en nuestra vida, ya sea para bien o para mal.

La forma correcta de concentrar la mente que casi nadie usa porque
no se ha enseñado.

Millones de personas ni siquiera saben lo que es.

La forma de comunicación masiva parece ser un instrumento de 
destrucción de las mentes de las personas, porque lo que expongo 
para que las personas vean, sientan y se den cuenta es que siempre
no puedo.

Las historias presentadas en las telenovelas son que una persona 
pobre solo cambia su vida si se casa con una persona rica, incluso si 
esa persona no tiene carácter, todavía es una realidad hoy, por lo 
que las noticias están llenas de anuncios de crímenes de todo tipo. 
especies

El apóstol Pablo dijo: Cuando era niño, pensaba como un niño.

Pero hoy ya no somos niños o niñas, estamos en la plenitud del 
tiempo y hay que lograr grandes logros.

Si no sabemos cómo, entonces tenemos que arrestarla. Y aprende 
de lo que sabes. No con lo que no sabes.

Una persona ciega no puede guiar a otra persona ciega, ya que 
caerán juntos en el primer obstáculo que aparece ante ellos.

Conocí a una señora que se había graduado de la facultad de 
derecho, pero debido a la falta de medios financieros y a vivir a la 



sombra de sus padres, a veces trabajaba en cualquier cosa que 
surgiera.
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Comencé a enseñarle cómo salir de esa calamidad y la falta de 
oportunidades, me llevó un año consecutivo, mostrándole el camino 
correcto para salir de esta pobreza.

Tomó el examen del Colegio de Abogados de Brasil, aprobó el 
primero con gran intervención divina, por la sabiduría de Dios, que 
da libremente a todos y no nos arroja a la cara.

Hoy tiene su propia oficina, recientemente compró dos autos y le dio
uno a su esposo. Simplemente ya no prospera porque lo que 
aprendió de mí no lo pone primero, pero usa mucho la razón.

Cada vez que visito su oficina, agrego más conocimiento que espero 
sea de utilidad para usted.

No es por la fuerza que cambiamos un comportamiento, sino por el 
conocimiento.

El profeta dijo:

Mi siervo el justo guiará a mi pueblo con sabiduría.

Ciertamente, la verdad es quien nos guía a los grandes caminos.

El libro más leído en los días de Jesús, el Cristo de Dios, fue el 
profeta Isaías, sin embargo, mataron a su salvador y, por lo tanto, 
perdieron la bendición de Dios en sus vidas.

Israel hoy es un pueblo común, tiene un sistema de vida diferente al 
de otras personas por razones religiosas, pero su disciplina de vida 



es una filosofía de vida muy diferente a la predicación de Moisés, 
quien por la mano fuerte de Dios los sacó de Egipto.

Los sistemas religiosos no agregan vida a tu vida, pero las buenas 
noticias de cómo lo que piensas y lo que haces funciona marcarán la
diferencia.
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Lo que aprendimos en nuestra infancia es lo que estamos 
experimentando hoy.

Una prostituta tenía dos hijos en una relación, criaron a sus hijos de 
la misma manera que vivían, los niños crecieron y tomaron el mismo
camino.

Lo que aprendemos y lo que realmente seremos.

Qué hacer para revertir esta situación

¡Nacer de nuevo!

Aprende todo de nuevo, pero de manera correcta.

¿Es posible?

Sí, y esta nueva vida está a tu disposición, solo necesitas desearla.

Para tomar una decisión tenemos que estar seguros de lo que 
vamos a hacer, porque una decisión incorrecta a menudo deja 
cicatrices incurables, como un mal matrimonio, una sociedad mal 
constituida, un proyecto mal estructurado, un bien mal adquirido, 
todo lo cual deja secuelas eso influirá en nuestras nuevas 
decisiones.

En el siglo actual en que vivimos, no hay lugar para un perdedor.

Hay confusión mental que hace que las personas se mutilen de 
muchas maneras.



1) No tendré éxito

2) Esto no es para mi

3) Mi vida no tiene concierto

4) No tengo suerte con nada

5) nací para sufrir

6) Lo que deseo no se manifiesta en mi vida

7) He pedido ayuda a todos los santos y nada
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8) Estoy satisfecho y continuaré así

9) Tengo miedo de intentar

10) Vivir para cualquier cosa?

11) Nadie puede ayudarme

12) Odio al mundo y a las personas.

13) Odio a los que lo tienen todo y no tengo nada

Estas son frases de personas que ya no creen en nada más, que 
intentan y no logran nada.

Los bares de la vida están llenos de personas que piensan así.

Los consultorios médicos están llenos de personas con problemas 
mentales y ya no saben qué hacer.

Las iglesias que dicen ser cristianas invitan y predican su liberación 
a través de sacrificios, ofrendas y diezmos.



La casa de reunión de ciertas sectas religiosas también tiene sus 
propias formas de venta como si fuera un producto de la liberación 
de las personas que lo buscan para aliviar sus luchas diarias.

En ciertas ciudades, hay personas que no hacen nada sin consultar a
su guía espiritual.

Son personas de todos los ámbitos de la vida que, debido a que no 
conocen la verdad, buscan la dirección del objetivo de sus vidas de 
ninguna manera.

Conocí a un hombre que pensaba que su trabajo, sus ingresos que 
ganaba, se debían a cierta entidad espiritual que adoraba.
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Un día prendió fuego a su casa y quemó todo lo que poseía, luego 
murió dejando a su familia en un estado de calamidad.

Una joven que ya no deseaba vivir bajo el dominio de su madre la 
mató golpeándola con una piedra. Después de una investigación, se 
declaró culpable y luego confesó el crimen.

Le dijo al juez que le preguntaba:

Quería todos sus bienes para mí.

Sin embargo, esta joven mujer no sabía que, en el entendimiento 
legal actual, quien mate a los padres para mantener los activos no 
tiene derecho a ellos.

La presión mental sobre las personas que no ven salida de su propia 
supervivencia ha llevado a miles de personas a la delincuencia de 
una manera cruel y bárbara.



La manera incorrecta en que aprendemos cómo funciona la vida es 
la causa principal de que hoy en Brasil tenga la tasa más alta de 
delitos contra los padres en el mundo.

El miedo, la ansiedad, provoca depresión.

Una persona deprimida es un caso de aparente locura.

Una mujer echó a su esposo de la casa porque estaba desempleado,
la ansiedad era tan grande que casi lo volvió loco.

Así es como viven las personas que no saben sobre la vida y qué 
vivir.

Una joven dejó su estado donde nació con la intención de ser rica 
vendiendo su cuerpo en prostitución, llegando a una gran ciudad y 
pronto buscó saber dónde se concentraban los hombres pobremente
amados de esa ciudad.

Comenzó a frecuentar los lugares frecuentados donde estas 
personas, usando su sensualidad, pronto conquistaron a varios 
hombres mal amados de ese lugar.
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Al consultar con otras prostitutas sobre cómo tomar algunos de 
estos productos para hombres, después de consultar con otras 
personas oportunistas, se llegó a la solución, quedar embarazada de
esa persona y tener a su hijo o hija, después de que ingresaron,

En la corte y hacer cumplir bajo la ley para tener su apoyo y el de su
hijo.

Un joven financieramente exitoso, pero apenas amado por su 
esposa, estaba en ese lugar coqueteando con mujeres y cuando la 
vio, pronto se quedó con ella.


